



Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim am 16.03.2017; hier: Punkt 11 Einwohnerfragestunde

Ist der „Verein für ÖPNV“ in die Diskussion zur Verbesserung der Anschlussverbindungen zwischen MVG und ORN mit eingebunden?

Das Verkehrsdezernat führt mit dem VCD turnusmäßig Gespräche über Verkehrsthemen, die die Stadt Mainz und das Umland betreffen. Das Thema Rheinhessenstraße und die damit verbundenen Aspekte zum ÖPNV sind hier aktuell in der Diskussion. Herr Weichlein, der dem Vorstand des genannten Vereins angehört, ist in der Runde des VCD ebenfalls vertreten, sodass insofern der angefragte Kontakt und die Einbindung vorhanden sind.

Mainz, 04.05.2017

Katrin Eder
Beigeordnete